

# Miese Laune

Die Sommerferien sind um. So ein Mist! Ich bin richtig traurig, als ich morgens wach werde.

Heute beginnt die Schule wieder und ich habe keine große Lust. Schließlich ist immer noch schönes Wetter und ich würde viel lieber auf dem Bolzplatz mit meinen Freunden und Freundinnen kicken, Eis essen, im Garten zelten oder nochmal für zwei Wochen ans Meer fahren. Da war ich mit meiner kleinen Schwester und meinen Eltern und es war toll. Am Strand haben wir riesige Sandburgen gebaut und in den Dünen verstecken gespielt.

„Hey!“, schüttelt mich Mama, „aufstehen, du Träumer!“ Ich quäle mich aus dem Bett und ziehe mich an. In der Küche steht schon eine Tasse Kakao und auf einem Teller liegt ein großes Marmeladenbrot für mich. Lecker! Ich beiße ein großes Stück ab. Mit dem Frühstück bekomme ich auch bessere Laune. „Na abwarten“, denke ich mir, „vielleicht wird das heute ja doch noch ein ganz schöner Tag!“

